

Canton Fair

Erfolgreiche, virtuelle Ausgabe

Montag, 26.04.2021

Die 129. Ausgabe der chinesischen Im- und Exportmesse Canton Fair ist am vergangenen Samstag, den 24. April, mit großem Erfolg zu Ende gegangen. Insgesamt begrüßten die Messemacher Besucher aus 226 Ländern. Sie konnten sich bei 26.000 Ausstellern informieren, die über 2,76 Millionen Artikel und Produkte hochgeladen hatten. Die offizielle Website der Messe wurde nach Angaben der Veranstalter während der zehn Messe-Tage 35,38 Millionen Mal besucht.

Xu Bing, Sprecher der Canton Fair und stellvertretender Generaldirektor des China Foreign Trade Center, ist sich sicher: „Die Canton Fair hat die Entwicklung des internationalen Handels und sogar der Weltwirtschaft gefördert. Der Wert der Canton Fair liegt in ihren innovativen Dienstleistungen, die die Handelszusammenarbeit zwischen China und der Welt fördern können.“

Erfolgreiche, virtuelle Ausgabe

Links

- [Canton Fair](#)